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卓話演題：クラブ協議会 新年度 会長幹事挨拶 

「クラブ協議会」会長幹事挨拶                2024 年 6 月 12 日 
渡辺克己会長 今年度は例会を 33 回行いました。今年度を始めるにあたりまずは卓話を充実

させたいと考えました。プログラム委員長を百束さんにご快諾いただきましたが、さすがの

顔の広さで、健康の話や様々な内容が網羅され、私的には非常にありがたい話が続きまし

た。本当に感謝いたします。副委員長の井上さんもご尽力くださいましたこと、心よりお礼

申し上げます。コロナも収束し活動も本格的に再開する中、山田さんの復帰により IAC、

RAC の活況化も進みました。米山奨学生も迎え入れ次年度は青少年交換生も来ます。山田さ

ん相沢さん本当に感謝申し上げます。 3 月 30 日は荏原町の旗岡八幡宮において「桜祭りと野点のお茶会」

を開催いたしました。初めての催しでしたので心配しておりましたが大盛況でした。何より嬉しかったの

が何名かの方から「来年もやるのですか」「また続けてください」などのお声をいただいたことです。野

点のお茶会も大好評で、4 回、5 回行いましたが、チケットが完売し、残念ながら打ち切りとなってしまい

ました。 来年はこういった反省も踏まえて準備をしたいと思います。 今年度の目標として「品川区での奉

仕活動」を行いたいと考えておりました。私自身では何も進めませんでしたが町田さんの計らいで、こう

いった素晴らしいイベントを催すことができました。おそらく 1000 人以上の方にご来場いただいたのでは

ないかと思います。大成功でした。能登半島の寄付につきましても 10 万円近く集まり品川区長にお渡しす

ることができました。当日は会員の皆様が早朝から様々な形でお手伝いをしてくださいました。これがな

ければ当然成り立ちませんでした。心から感謝申し上げます。 

4 月 14 日、15 日は京都親睦旅行に参りました。京都駅集合後、三十三間堂に、京都市内を一望できる青

蓮院将軍塚へ散策に向かいました。その後メインイベントとして宮川町の舞子さん芸子さんが総出で踊る

「京踊り」という催しを見学することができました。町田さんのご尽力でとても良い席を取っていただき

まして非常に素晴らしい思いでした。夕食の席では、舞妓さん、芸子さんを呼び、非常に賑わった夜とな

りました。素敵な踊りを見せていただいて、非常に良い思い出になりました。食後にはたま屋さんという

お茶屋さんで宴会を行い、遅い時間にホテルへ到着となりました。翌朝は京都市内、嵐山の天竜寺などを

散策しましたが、日本人を探すのが大変なぐらい外国の方ばかりでしたが、やはり良い思い出になりまし

た。昼食は平野屋さんで若鮎を中心にしたお豆腐の料理、旬の筍も非常に美味しくいただきました。久々

の親睦旅行を皆様にも楽しんでいただけたのではないかと思っております。 

私が会長になるにあたり、「今年は奉仕活動と旅行を行いたい」と宣言をしていました。なんとかでき

たという一応の達成感はございましたものの、何より町田さんがいらっしゃらなければ何もできていない

状況でしたので、本当に町田さんあっての一年であったと思います。また旅行にあたりましては井上さん

にもご尽力いただいて、非常にスムーズにスケジュールを運ぶことができました。心から感謝申し上げま

す。本当に一年間ありがとうございました。 

上柳茂幹事 ご存知の通りかなりの不良幹事でございまして、渡辺会長、小室エレクト、相沢

さん始め、会員の皆様に助けていただきながら欠席を続け 1 年を過ごして参りました。この場

を借りてお詫び申し上げます。ロータリーに入会後 10 年以上が経ち、56 歳となりましたが、

会社経営の忙しさに加え、父の病院への付き添いが例会と重なることが多く、皆様にご迷惑を

おかけいたしました。私は仕事において 65 歳を一区切りとしてあると考えております。逆算し

てあと 9 年というところで、会社経営に気を取られ時間を取られることも多く、幹事としてお

役にたてなかったというところでございます。次年度は小室さんと白井さんということで賑やかにかつ華

やかにやっていただけるのではないかと思っています。私は会員増強理事の予定です。あてがあるわけで

はありませんが頑張って参りたいと思います。実は本年度私のやるべき仕事として、スラバヤ RC との国際

奉仕活動がありました。坂田さん幅田先生にご協力をいただいて視察の準備を進めていましたが、本年度

は機会を逃しました。なんとか来年ぐらいから視察ぐらいは進められるようにと考えておりますので、ご

支援ご協力をよろしくお願いいたします。来週皆様にお会いできないのは残念かつ大変申し訳ない気持ち

でおりますが、1 年間皆様に支えられましてなんとか今日迎えることができました。心より御礼を申し上げ

て、私の挨拶とさせていただきます。ありがとうございました 
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ニコニコ （年間目標 800,000 円） 

6 月 12 日（水）例会   24,000 円 

IM 参加お疲れ様でした   宮尾会員 

渡辺さん上柳さんお疲れ様でした。 

山田会員 

メッテさんいらっしゃいませ 坂田会員 

泰地さん梅を沢山ありがとうございまし

た。            沖野会員 

渡辺会長上柳幹事本日最後の例会です。

お疲れ様でした。あ！会長幹事交代式が

ありました。        小室会員 

一年間大変お世話になりました上柳会員 

【皆出席】 31 回目 宮尾会員 

【季節の挨拶】 

小熊会員 井上会員 髙野会員 

相沢会員 白井会員 百束会員 

秋山会員 勝山会員 渡辺会員 

6 月 19 日（水）交代式  43,000 円 

会長幹事交代式によせて 

相沢・秋山・幅田・百束・井上・勝山 

小室・町田・宮尾・小熊・坂田・白井 

泰地・竹内・渡辺・山田・山元・宮尾新 

■ニコニコ集計■ 

2023-24 年度 累計金額     979,000 円 

(年間目標 800,000 円達成) 

◆例会出席報告◆ 

・6 月 12 日    例会 

出席者 14 名 ビジター・ゲスト 1 名  

出席率 73.2％ 前々回出席率 68.3％ 

・6 月 19 日 会長幹事交代式 

出席者 21 名 ビジター・ゲスト 16 名  

出席率 86.4％ 前々回出席率 63.1％ 

◆例会予定◆ 

2024-25 年度 

■7 月 10 日 休会 

■7 月 17 日 

クレコンリサーチ＆コンサルティング(株)  

取締役会長 木村文治 様 

「日本の医薬品業界あれこれ」 

 

◆報告事項 お知らせ◆ 

【会長報告】 

皆出席表彰 

5 月 26 日 第 31 回目  

宮尾益男会員 

おめでとうございます！ 

 

【幹事報告】 

・IAC 年次大会 

2024 年 7 月 27 日(土)品川翔英中学校高等学校において、 

第 43 回インターアクト年次大会が開催されます。 

テーマ 

「Culture Bridge～多様な文化との出会い」 

 

2023-24 年度 

京浜グループインターシティーミーティング 

2024 年 6 月 10 日アペアにて京浜グループインターシティ

ーミーティングが開催されました。（出席者：相沢会員・ 

小室会員・宮尾会員・小熊会員・泰地会員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ミュージックシェアリング 訪問プログラム報告 

当クラブにて支援をしております、五嶋みどりさんの団

体、ミュージックシェアリング春の訪問コンサートが開催

されました。 本年度は 6 月 14 日、18 日の 2 日間にわた

り、品川区立豊葉の杜学園小学校を訪問しました。クラブ

からは百束昭幸会員ご夫妻がお立合いくださいました。 

児童達は積極的にコンサートを楽しんでいたそうです。 

 

 
 

 

 

 

 

国際ロータリー第 2750 地区 東京品川中央ロータリークラブ 会長小室たけし 幹事 白井利枝子  

設 立  1967 年 10 月 18 日 例会場 グランドプリンスホテル高輪 「桜花」水曜日 12:30～13：30 

事務局 〒108-0074 東京都港区高輪 3-13-1 グランドプリンスホテル新高輪 E-4        

TEL 03-3443-6000   FAX 03-3443-6002  http://www.shinagawachuo-rc.com/ 


